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Tlajomulco, iluminado Tlajomulco, iluminado 
100% con luz LED100% con luz LED
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Zapopan te Acompaña 
con apoyo a mujeres viudas
Juan José Frangie explicó que este programa tiene 
como finalidad ofrecer ayuda económica, asesoría legal, 
atención psicológica, capacitación y oferta laboral

Al subir el switch del proyecto 
Iluminemos Tlajo, Gerardo 
Quirino anunció que serán el 
primer municipio de México 
en contar con la tecnología 
en todas sus lámparas; se 
destinarán 250 millones 893 
mil pesos de inversión propia 
y se beneficiarán a más de 
720 mil habitantes
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México y Canadá compraron un 
mes de oxígeno para frenar 
la amenaza del presidente 

Donald Trump de imponer aranceles 
del 25 por ciento a productos de 
ambas naciones que ingresen a 
Estados Unidos; aunque el plazo fue el 
mismo, la prisa corre más en territorio 
mexicano. 

Propios y extraños aplaudieron la 
negociación de Claudia Sheinbaum 
con Donald Trump, que se concentró 
en varios acuerdos: Estados Unidos 
frena durante un mes, imposición 
de aranceles del 25 por ciento a 
productos mexicanos a cambio de que 
México demuestre su compromiso 
con detener el tráfico de fentanilo y el 
paso de migrantes ilegales, colocando 
en la frontera una muralla de 10 mil 
soldados.

Por su parte, Sheinbaum pidió apoyo 
a su homólogo para que su gobierno 
trabaje para evitar el tráfico de armas 
de alto poder a México, armas que 
empoderan a los grupos criminales.

Trump, sin alejarse de su discurso 
amenazante, declaró que las 
negociaciones serán encabezadas por 
el secretario de Estado Marco Rubio, 
el secretario del Tesoro, Scott Bessent, 
y el secretario de Comercio, Howard 
Lutnick, junto con representantes de 
alto nivel de México, para: “intentar” 
llegar a algún acuerdo. 

En la esperada llamada telefónica 
Sheinbaum-Trump, estaban en 
juego pérdidas calculadas por 740 
mil millones de dólares de comercio 
bilateral, en caso de que Estados 
Unidos accionara la imposición 
de aranceles, advirtió días atrás 

la empresa de análisis de riesgo 
Moody’s, a lo que se suma que Estados 
Unidos consume el 80 por ciento de 
las exportaciones mexicanas.

La audaz capacidad de diálogo 
de la presidenta Sheinbaum, fue 
reconocida durante la conferencia 
mañanera por el secretario de 
Economía Marcelo Ebrard, otrora 
adversario en las internas para 
buscar la candidatura presidencial de 
Morena. 

 Ante el escenario convulso alentado 
por el ADN bélico del presidente de 
Donald Trump, se requiere unidad, 
cabeza fría e inteligencia para sortear 
los embates de la política exterior 
de los vecinos del norte, y el buen 
resultado obtenido por el equipo 
mexicano, da una señal de esperanza 
por el bien del país.

  Trump también se refirió a la 
presidenta Sheinbaum con respeto, 
dijo que le caía bien, pero advirtió 
que eso no era suficiente para evitar 
represalias, en caso de no ver avances.

 Dijo Churchill: “Quien se humilla para 
evitar la guerra, tendrá la humillación 
y tendrá también la guerra.”, en 
este caso no aplica, si revisamos 
las declaraciones de Sheinbaum 
sorteando los dardos envenenados 
lanzados por Trump. Ha actuado de 
forma respetuosa, pero enfatizando 
la defensa de la soberanía nacional, 
nunca se enganchó y mostró altura 
de miras que fueron desarmando a su 
homólogo hasta llegar a un momento 
crucial: adquirir un mes de oxígeno 
para neutralizar la amenaza latente 
de la imposición de aranceles, en la 
segunda era de Trump.

DESCOMPLICADO 

OXÍGENO

Jorge
Robledo 

Director General 
Quadratín Bajío

Talpa de Allende y Bahía de Banderas, con combustible caro
Javier Frías/Quadratín Jalisco 

Por vender combustible caro, 
dos gasolineras de la región 
fueron exhibidas durante 

en la Conferencia Matutina de la 
presidenta Claudia Sheinbaum Pardo 
esta mañana.

Se trata de estaciones de 
combustible en los municipios de 
Talpa de Allende, Jalisco y una más en 
Bahía de Banderas, Nayarit.

Fue Iván Escalante, titular de la 
Profeco, quien lo reportó durante 
el especio “Quién es Quién en los 
Precios”, donde exhibió las dos 
estaciones gasolineras.

“Porque se vuelan la barda con 
los precios”, dijo el funcionario al 
señalar que es muy importante que 

las personas consumidoras sepan en 
dónde venden la gasolina más cara 
y dónde dan precios justos por la 
misma gasolina.

“Y pusimos ésta (lona) en Talpa 
de Allende, en Jalisco y en Bahía 
de banderas Nayarit”, detalló el 
funcionario, al agregar que hasta 
la semana pasada la Profeco ha 
colocado 19 lonas en 12 estados de la 
República.

En defensa de las personas 
consumidoras de combustibles, la 
Procuraduría Federal del Consumidor 
(Profeco), continuará colocando más 
“taches” visibles en gasolineras que se 
“vuelan la barda” con los precios.

REGULARÁN PRECIO  
La presidenta de México, Claudia 

Sheinbaum Pardo, compartió su 
intención de regular el precio de la 
gasolina, por medio de un acuerdo 
entre Pemex, la Procuraduría Federal 
del Consumidor (Profeco) y los dueños 
de las gasolineras. 

“Queremos informarles a los 
gasolineros que queremos un acuerdo 
con ellos antes de estar cerrando 
gasolineras”, señaló la mandataria y 
dio a conocer que existe un grupo de 
trabajo entre Pemex y Profeco. 

“Ha trabajado mucho Pemex para 
producir gasolina, distribuirla y 
dependiendo de la zona, poner un 
precio de venta, queremos reducir 
esos costos por parte de Petróleos 
Mexicanos”, precisó Sheinbaum Pardo. 

Bajo ese marco, sostuvo que su 
intención es establecer un precio 

máximo al que se pueda vender la 
gasolina y siga siendo rentable para 
todos los involucrados. 

“No puede ser que un gasolinero le 
saque 6 pesos a cada litro. Entre todos 
hacer un acuerdo para establecer 
el costo”, agregó la presidenta de la 
república. 

Finalmente, sin detallar cuándo se 
llevará a cabo el acuerdo, explicó que 
no se removerá el Impuesto Especial 
sobre Producción y Servicios (IEPS), 
pues representa una regulación al 
precio a nivel internacional.

El Gobierno de México busca regular los 
precios. 
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Arranca remodelación 
del Hospital Zoquipan 

Con una inversión de 300 millones de pesos construirán un nuevo 
quirófano y un comedor para los trabajadores, informó Pablo Lemus 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Después de una visita de 
supervisión y escuchar a 
pacientes y trabajadores, el 
gobernador de Jalisco, Pablo 

Lemus Navarro dio arranque a las 
obras de remodelación en el Hospital 
General de Occidente conocido como 
Zoquipan, donde intervendrán el Piso 
5, construirán un nuevo quirófano y un 
comedor para los trabajadores, explicó 
que la inversión será de 300 millones 
de pesos e incluye garantizar abasto de 
medicamentos. 

“Una inversión de un poco más de 
300 millones de pesos para recuperar, 
primero, la zona de quirófano que es 
el quinto piso, si no me equivoco, toda 
la zona de quirófanos se recupera por 
completo; segundo, en el cuarto piso 
lo que acabo de autorizar es una nueva 
unidad de terapia intensiva, tercero, 
cambiamos y recuperamos elevadores, 
y lo mismo acabo de aprobar aquí en 
el Hospital de Zoquipan porque vi los 
elevadores que ya están muy viejitos”.

Recordó que fueron renovados los 
principales ingresos a este nosocomio 
facilitando la conectividad con la Línea 
3 del Tren Ligero. 

Lemus Navarro se comprometió a 
que estos trabajos estarán listos para 
el mes de julio y reiteró que mantienen 
una buena relación con el gobierno de 
la República y que prueba de ello es 
que la presidenta Claudia Sheinbaum 
visitará Jalisco para festejar el Día de 
las Enfermeras en el Centro Cultural 
Cabañas. 

En un evento donde hasta hubo 
tamales, el gobernador jalisciense 
explicó que los pacientes le señalaron 
que aún falta abasto de medicamentos, 
por lo que pidió al secretario de 
Salud, Héctor Raúl Pérez Gómez que 
presentara un plan de acción que 
permita garantizar una cobertura 
superior al 90 por ciento en menos de 
un año.
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El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, encabezó la vista al nosocomio. 

Ya se está trabajando en las adecuaciones. 

En la influenza se contabilizan 31 nuevos 
casos

A
rc

h
iv

o

Aumentan las
enfermedades 
respiratorias: SSJ 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Pese al aumento en enfermedades 
respiratorias en este principio de 
año, como Influenza con 31 nuevos 

casos, el secretario de Salud de Jalisco, 
Héctor Raúl Pérez Gómez explicó que 
no ha representado un incremento en 
fallecimientos por otras como el Covid 
19 o Metapneumovirus. 

“Para el caso de Jalisco, nosotros 
tuvimos 31 nuevos casos en la última 
semana epidemiológica, no tuvimos 
ningún fallecimiento, no tenemos 
fallecimientos por influenza y tenemos 
un total de 92 casos en lo que va de la 
temporada respiratoria. 

Solamente cinco casos de 
Covid 19, ninguna fatalidad, y de 
Metapneumovirus, por ejemplo, 
tenemos cinco casos, ninguno fatal. Es 
que es un virus que conocemos desde 
hace por lo menos tres décadas”. 

Por otro lado, defendió que son 
mayoría los hospitales de Jalisco que sí 
aplican de manera correcta la Norma 
046 que permite la interrupción legal 
del embarazo cuando se cumplen 
los criterios de Ley, sin que impida la 
objeción de conciencia de algunos 
médicos.

“A cumplir con la norma 046. Es algo 
que está plenamente establecido en 
las leyes de Salud, en la Ley General de 
Salud, y nosotros tenemos la obligación 
de cumplirla”. 

Una inversión de un poco más de 300 
millones de pesos para recuperar, primero, 

la zona de quirófano que es el quinto piso, si no me 
equivoco, toda la zona de quirófanos se recupera 
por completo

Pablo Lemus
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Reportan saldo blanco en playas de 
Jalisco durante puente vacacional

Sin embargo, tal como lo informó Quadratín Jalisco, en accidentes 
carreteros hubo 11 lesionados y una persona fallecida

Redacción/Quadratín Jalisco

Del 1 al 3 de febrero, autoridades 
de los tres niveles de gobierno 
realizaron un operativo 
desplegado en carreteras 

y centros turísticos de Jalisco. Los 
resultados fueron presentados al 
gobernador Pablo Lemus Navarro 
durante las Comisiones Ejecutivas de 
Seguridad Estatal y Metropolitana, 
que sesionaron de manera conjunta. 

La Unidad Estatal de Protección Civil 
y Bomberos Jalisco informó que las 
playas de Puerto Vallarta, y en general 
de Costalegre, tuvieron saldo blanco, 
mientras que en carreteras fueron 
atendidos tres accidentes vehiculares 
con saldo de 11 personas lesionadas 
y una persona fallecida, tal como lo 
había informado Quadratín Jalisco. 

Se informó que, los distintos 
operativos de prevención y 
respuesta realizados por las 
diversas comandancias regionales 
de la UEPCBJ, con énfasis en zonas 
turísticas, cuerpos de agua y eventos 
de concentración masiva, fueron los 
siguientes: 

Monitoreo y vigilancia. Se visitaron 
10 balnearios para ser revisados en 
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Dependencias informaron los resultados al Gobernador.

El Estado conservará los 6 mil 500 
uniformados.
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Elementos de la GN asentados en Jalisco no se moverán a la frontera
Redacción/Quadratín Jalisco

En entrevista este martes, el 
gobernador de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro anunció que, con el envío de 

más de 10 mil elementos de la Guardia 
Nacional a la frontera con Estados Unidos, 
no afectará la operatividad en el estado 
que conservará los más de seis mil 500 
uniformados. 

“Después del anuncio de la 
negociación de la presidenta Sheinbaum 

con el presidente Trump de la 
implementación de 10 mil 

elementos del Ejército de la 
Guardia Nacional hacia 

la frontera con los 
Estados Unidos, el 

temor era si iban 

a quitar elementos de los que están hoy 
en Jalisco, que son aproximadamente seis 
mil 500. He recibido ya la confirmación de 
parte del general Galicia, general de la 
Guardia Nacional, que ningún elemento 
de los que están ahora participando en 
labores de patrullaje en Jalisco se va a la 
frontera norte”. 

Dijo que en un principio de habló de 
que serían retirados mil elementos de 
la Guardia Nacional de Jalisco, pero 
el gobierno federal consideró más 
necesario que permanezcan en el 
estado. 

Lemus Navarro confirmó que hasta el 
momento no han recibido solicitudes 
de apoyo de migrantes jaliscienses 
repatriados porque los cerca de 650 
que ha informado el Instituto Nacional 

medidas de seguridad, así como playas, 
presas, carreteras y zonas de alta 
afluencia. 

Atención prehospitalaria a personas 
con malestares médicos o lesiones. 

Supervisión de eventos religiosos, 
con miles de asistentes, en San Juan 
de los Lagos, Talpa de Allende y San 
Cristóbal de la Barranca. 

Atención a accidentes viales. 
Control de emergencias, como una 
fuga de ácido clorhídrico en Lagos de 
Moreno. 

Emisión de recomendaciones 
preventivas a la población para evitar 
incidentes. 

También se contabilizó un aforo 
final en la Romería con motivo del Día 
de la Candelaria, durante tres fines de 
semana, de 2.2 millones de personas. 

Igualmente, más de 70 mil personas 
fueron monitoreadas en playas, 
balnearios y eventos masivos; 
mientras que se reunieron 13 mil 500 
personas en Talpa de Allende, San 
Cristóbal de la Barranca y Jocotepec.

de Migración se han desplazado por 
su cuenta con amigos o familiares, 
pero siguen preparados para brindar 
asistencia. 

Por otro lado, dijo que en la reunión de 
Seguridad solicitó reforzar la vigilancia en 
el municipio de Teocaltiche después del 
ataque a policías viales donde una mujer 
perdió la vida. 

“Lo que sucedió con la mujer de la policía 
municipal vial es extraordinariamente 
lamentable, y muy delicado, le pedí al 
secretario de Seguridad y a la Guardia 
Nacional que mantengan un operativo 
permanente en Teocaltiche, es decir, los 
elementos que habían sido desplazados 
desde la semana pasada se van a quedar 
en la zona de Teocaltiche hasta que la 
situación pueda ser normalizada.
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Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En apoyo de mujeres viudas quienes 
además tienen que hacerse cargo 
solas de sus hijos, fue presentado el 
programa Zapopan te Acompaña 

que ofrecerá apoyos económicos, 
legales, psicológicos y laborales.

El presidente municipal de Zapopan, 
Juan José Frangie Saade explicó que 
este tipo de iniciativas que nacen del 
acompañamiento de asociaciones 
civiles también están pensadas en los 
derechos de las infancias, que suelen 
quedar vulnerables sin la presencia 
paterna.

“Esta integración que vamos a hacer, 
nos lleva a ser el primer municipio 
en tener un programa de este tipo. 
Por lo que inicia con un presupuesto 
de 500 mil pesos. Este programa se 
puede acompañar con otros para 
ampliar la cobertura educativa, de 
emprendimiento y más”, mencionó al 
indicar que también buscan garantizar 
que los menores de edad continúen 
con sus estudios

La coordinadora general de 
Construcción de Comunidad, María 
Gómez Rueda admitió que existe 
una deuda histórica con este sector 

Zapopan te Acompaña con
apoyo para mujeres viudas 

Los recursos serán 
económicos, legales, 

psicológicos y laborales 
para quienes se hacen 
cargo solas de sus hijos
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Lorena Jassibe Arriaga viuda de Sandoval explicó que se trata de construir ciudades en paz.

Estrenan renovación 
del Mercado Las Fuentes
Vecinos y comerciantes del Mercado Las Fuentes estrenaron este inmueble completamente 
renovado, se trata de la octava intervención de este tipo desde el 2021, la inversión fue de 
14.3 millones de pesos, explicó el presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie Saade.

Algunos de los trabajos que fueron realizados en este mercado son renovación de las 
instalaciones hidráulicas y sanitarias, además de que pintaron la fachada y cambiaron el piso.

También fue construido un cuarto de basura, substituyeron las cisternas, remodelaron los 
sanitarios y la herrería e impermeabilizaron todo el edificio.

El director de Conservación de Inmuebles de Zapopan, Roberto Valdez Flores explicó 
que para estos trabajos tuvieron que demoler casi el 90 por ciento del edificio, 
mientras que los locatarios dijeron que ya tenía casi 50 años que este espacio no 
recibía ni pintura.

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

de la población y es el momento de 
garantizarles el derecho a la igualdad 
social.

Este programa fue lanzado con el 
apoyo de la asociación civil CIRINEAS, 
en su representación, Lorena Jassibe 
Arriaga viuda de Sandoval explicó que 

se trata de construir ciudades en paz, 
donde las mujeres que atraviesen esta 
pérdida tengan un acompañamiento 
integral en momentos tan difíciles.

La convocatoria para quienes quieran 
inscribirse estará abierta del 4 al 28 de 
febrero de este año.

Esta integración 
que vamos a 

hacer, nos lleva a ser el 
primer municipio en tener 
un programa de este tipo. 
Por lo que inicia con un 
presupuesto de 500 mil 
pesos. Este programa se 
puede acompañar con 
otros para ampliar la 
cobertura educativa, 
de emprendimiento 
y más

Juan José Frangie

Juan José Frangie Saade explicó que está 
pensada en los derechos de las infancias.
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Suben el switch 
en Tlajomulco 
Redacción/Quadratín Jalisco

Para beneficiara a más de 720 
mil personas que habitan en el 
municipio, Tlajomulco será el 
primer municipio de México en 

contar con el 100 por ciento de sus 
luminarias con tecnología LED.

Para este propósito, se destinarán 
250 millones 893 mil pesos de inversión 
propia y se beneficiarán más de 720 mil 
habitantes de Tlajomulco.

Gerardo Quirino Velázquez Chávez, 
presidente municipal, explicó que este 
importante proyecto de infraestructura 
y de seguridad pública será 
autosustentable y se pagará sin deuda, 
sin concesiones y sin asociaciones 
público-privadas.

Así, el primer edil reiteró que 
Tlajomulco se convertirá en el primer 
municipio, a nivel nacional, en cambiar 
la totalidad de las luminarias por 
tecnología LED bajo este esquema, 

generando ahorros del 50 por ciento 
en energía por año. El proyecto 

contempla la renovación de 
más de 32 mil luminarias 

de las 40 mil con que 
cuenta el municipio.

Al subir el 

switch de Iluminemos Tlajo, Gerardo 
Quirino destacó que no se trata solo de un 
proyecto para mejorar la infraestructura 
local, sino un factor para reforzar la 
estrategia de prevención y seguridad 
pública, ya que está comprobado que 
un municipio mejor y más iluminado 
reduce significativamente los índices 
de inseguridad.

“Este programa significa mucho más 

que el servicio de alumbrado público, 
significa una visión de gobierno donde 
queremos nuestras calles iluminadas, 
donde queremos que Tlajomulco 
brille, pero brille con la luz y brille con 
la participación de todos ustedes, 
estando en los espacios públicos, 
apropiándose de ellos, que puedan 
caminar tranquilos en la calles, porque, 
la luz, según datos de la propia ONU 

Gerardo Quirino 
anunció que 

serán el primer 
municipio de 

México en contar 
con el 100 por 
ciento de sus 

luminarias con 
tecnología LED 
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Quirino destacó que no se trata solo de un proyecto para mejorar la infraestructura local.

es uno de los principales inhibidores 
de la inseguridad, donde tenemos 
calles alumbradas, se van alejando los 
delincuentes y eso es lo que queremos, 
ganarle la batalla a la criminalidad”, 
recalcó Gerardo Quirino.

Enfatizó que la modernización del 
alumbrado público con tecnología 
LED tiene otras ventajas como ahorros 
significativos para su mantenimiento, 
mayor vida de la luminaria, mejor 
eficiencia energética, incluso se 
contribuye con el medio ambiente, 
ya que estas lámparas no contienen 
mercurio, un elemento altamente 
contaminante.

El proyecto Iluminemos Tlajo será 
desarrollado por la empresa Forlighting 
de México, la cual tiene su central en 
la Zona Metropolitana de Guadalajara, 
con lo que se incentiva la economía 
local.

El proyecto Iluminemos Tlajo será desarrollado 
por la empresa Forlighting de México.

Las luminarias con 
tecnología LED que se 
instalarán son:
• 27 mil 225 viales, por 
calles principales y 
secundarias
• 4 mil 931 en puntas de 
poste para plazas públicas 
y parques
• 178 reflectores 
principalmente en 
unidades deportivas

PARA SABER
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Convocan al Galardón Irene 
Robledo en Guadalajara

El municipio busca reconocer el trabajo de mujeres y organizaciones
 para la promoción de la igualdad de género

Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Guadalajara 
entregará el reconocimiento 
a Mujeres Destacadas Irene 
Robledo García 2025, con el 

objetivo de reconocer el trabajo que 
mujeres y organizaciones civiles 
realizan para promover la igualdad de 
género. 

La regidora presidenta de la 
Comisión de Derechos Humanos, 
Igualdad de Género y Respeto a 
la Diversidad, Luz María Alatorre, 
informó que ya se encuentra abierta 
la convocatoria para la postulación de 
organizaciones civiles y mujeres que 
trabajan en tres rubros: promoción 
de la igualdad de género, derechos 
humanos y desarrollo social. 

“Buscamos que todas las mujeres y 
organizaciones que son promotoras 
de la perspectiva de género, igualdad 
de género y derechos humanos 
se inscriban y las visibilicemos”, 
mencionó la regidora. 

El registro se cierra el 14 de febrero 
a las 16:00 horas y las tres mujeres 
u organizaciones galardonadas 
serán reconocidas en el marco de 
la conmemoración del 8M, Día 
Internacional de la Mujer. 

Por su parte, Carmen Julia 
Prudencio, directora del Instituto 
Municipal de las Mujeres, detalló que 
las interesadas en participar deberán 
entregar una solicitud con el nombre 
completo, correo, dos contactos de 
teléfono y un escrito libre donde se 
manifiesten las razones por las cuales 
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El registro se cierra el 14 de febrero a las 16 horas y el galardón se entrega el 8M.

La prioridad es la mejora de los espacios 
públicos.
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GDL presenta plan de obra pública al Colegio de Ingenieros Civiles
Redacción/Quadratín Jalisco

Cerca del 40 por ciento de 
presupuesto para obra pública 
2025 es destinado a la renovación 

de infraestructura deportiva, 
mantenimiento preventivo y correctivo 
de calles, así como vialidades de 
concreto hidráulico. 

Ello, debido a que el Gobierno que 
comanda Verónica Delgadillo en 
Guadalajara apuesta por contar con 
servicios y espacios públicos de calidad. 
La Presidenta presentó el Plan 

Anual de Obra Pública ante el Colegio 
de Ingenieros Civiles del Estado de 
Jalisco (CICEJ) donde destacó que la 
inversión está encaminada a generar 

Las interesadas en 
participar deberán 
entregar su expediente 
en el Instituto Municipal 
de las Mujeres, ubicado 
en la Calle Mitla 386, 
Colonia Monumental, 
de lunes a viernes de 
9:00 a 16:00 horas. Las 
bases de la convocatoria 
pueden consultarse en 
Convo IRENE ROBLEDO 
25; también puede llamar 
al teléfono 333-638-5287, 
terminaciones 88 y 89.

EL DATO

se considera acreedora de la distinción. 
“Las tres personas u organizaciones 

que resulten acreedoras a esta 

distinción, se darán a conocer a través 
de la Gaceta Municipal y de la página 
del Gobierno de Guadalajara”. El 

reconocimiento consiste en un diploma 
y un estímulo económico equivalente a 
74 mil 672 pesos para cada una de las 
galardonadas. 

prioritarios: 
Guadalajara activa: equipamiento 

cultural, deportivo, espacios recreativos 
y movilidad integral. 

Guadalajara al 100 y bien atendida: 
reforzamiento de la infraestructura 
educativa, mercados, conservación de 
bienes culturales y mantenimiento de 
calles.

Guadalajara Te Cuida: rehabilitación 
de las unidades de la Cruz Verde, 
intervenciones en Centros 
Comunitarios, equipamiento 
del DIF, concreto de 
vialidades y acciones 
para prevenir 
inundaciones y 
contingencias. 

un impacto social. “Las obras públicas 
que hace el Ayuntamiento son una 
forma de cuidar a la gente, porque si 
tenemos calles en buenas condiciones, 
banquetas en buenas condiciones, 
parques en buenas condiciones, 
pues entonces estamos generando 
mecanismos para cuidar a la gente”, 
destacó la alcaldesa. 

“No nada más se trata de hacer 
banquetas por hacer banquetas, que 
no nada más se trata de arreglar un 
espacio porque ya le toca, sino con este 
enfoque de convertir a Guadalajara en 
esta Ciudad que te cuida”. 

Para este año, el Gobierno invertirá 
mil 128 millones de pesos en obra 
pública, la cual está dividida en tres ejes 
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Tan caras y sin baños: usuarios de 
la Vía Corta Guadalajara-Vallarta
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Los usuarios de la Vía Corta 
Guadalajara-Puerto Vallarta, 
reclaman de la falta de servicios 
sanitarios. Y es que, luego de 

pagar el peaje en las tres últimas 
casetas de esta autopista, señalan 
que la vía corta es “tan cara y ni baños 
tiene”. 

De acuerdo a usuarios, en las casetas 
Amado Nervo, La Peñita y Bucerías, los 
servicios sanitarios son inexistentes o 
de muy baja calidad, sobre todo, en 
comparación a su costo (205, 181 y 
483 pesos, respectivamente). 

En las primeras dos, existen servicios 
sanitarios “a medias”, los cuales dejan 
mucho que desear a los usuarios y, de 
plano en la de Bucerías, que es la última 
antes de llegar a Puerto Vallarta, ahí 
definitivamente no hay sanitarios fijos, 
solo aquellos portátiles que pocas 
ganas dan de usar. 

“Cobran tan caro (la caseta) y no 
tienen para unos baños dignos, 
coinciden los usuarios. 

“Es de verdad una pena que con 
lo que te cobran no hayan podido 
construir unos baños decentes, tienes 
que meterte a esos (baños portátiles) 
o definitivamente aguantarte hasta 
Puerto Vallarta. Es una pena con lo que 
cobran, la verdad es para que tuvieran 
un servicio de primera”, manifestó Juan 
Carlos, uno de los miles de usuarios que 
utilizó esta autopista durante el primer 
fin de semana largo del año. 

Los usuarios coinciden en que deben 
de tener servicios de primera, además 
de agilizar su sistema de cobro, pues de 
manera rutinaria en la caseta Amado 
Nervo no cuentan con servicio para 

cobro con tarjeta o el uso del TAG, 
lo cual los obliga a hacer el pago en 
efectivo, a pesar de que en esta vía 
se invita al usuario a hacer el pago de 
manera electrónica.
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Los usuarios se quejan de tener que usar baños portátiles o aguantarse.

La ceremonia será oficiada por la alcaldesa 
Laura Imelda Pérez.
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Realizará 
Tlaquepaque 
matrimonios 
colectivos
Redacción/Quadratín Jalisco

Con un evento colectivo, el 
Gobierno de Tlaquepaque, 
realizará Bodas de la Esperanza, 

que será oficiada por la alcaldesa 
Laura Imelda Pérez Segura. 

Este evento busca brindar certeza 
jurídica a parejas en general incluso 
del mismo género, donde podrán 
contraer nupcias de manera gratuita. 

La ceremonia se realizará el próximo 
martes 14 de febrero del presente año 
en el Jardín Hidalgo en punto de las 
17 horas. 

Las parejas interesadas en participar 
pueden inscribirse a partir de hoy y 
hasta el 10 de febrero, acudiendo de 
9 a 18 horas a cualquiera de las 15 
oficinas de registro civil con las que 
cuenta el municipio y presentar la 
siguiente documentación: 

· Acta de nacimiento de las personas 
contrayentes. 

·  Identificación oficial vigente con 
fotografía de las personas contrayentes. 
. Identificación oficial vigente con 
fotografía de dos testigos mayores de 
edad. 

·  Comprobante de domicilio de San 
Pedro Tlaquepaque. 

Para mayores informes acudir a 
cualquiera de las oficinas del Registro 
Civil

Cerrarán laterales de Lázaro Cárdenas en horas pico
Redacción/Quadratín Jalisco

A través de un comunicado, la 
Policía Vial anunció que a partir del 
10 de febrero será implementado 

un operativo en el corredor vial de 
Lázaro Cárdenas para agilizar la 

circulación y disminuir los 
tiempos de traslado entre 

la Glorieta de el Álamo 
y los Arcos del 

Milenio; a través 

De acuerdo a usuarios, en las casetas Amado 
Nervo, La Peñita y Bucerías, los servicios sanitarios 

son inexistentes o de muy baja calidad

de cierres en los carriles laterales a los 
carriles centrales con el apoyo de 45 
elementos por turno. 

Los cierres serán realizados en las horas 
con mayor demanda por la mañana de 
6 a 9 am y en las tardes de 17 a 21 horas, 
toda vez que se detectó que estos 
periodos son los que generan mayor 
tránsito de vehículos; incluso los fines de 
semana se ha convertido en una arteria 
de mucho congestionamiento, por lo 
que el operativo será de lunes a sábado. La medida iniciará el 10 de febrero.
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Viaja Chivas a República 
Dominicana con Pulido

El próximo jueves se medirá el conjunto del Rebaño Sagrado 
frente al Cibao FC, dentro de la Copa de Campeones 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas ya está instalado en 
Santiago de los Caballeros, 
República Dominicana. Ahí 
será su debut en la Copa 

de Campeones de la Concacaf, el 
próximo jueves frente al Cibao FC. Si 
logra superar ese primer obstáculo 
en el certamen, el siguiente rival será 
nada menos que el América, pues así 
está ya dispuesto el calendario del 
certamen.

Este martes, el Rebaño Sagrado 
se trasladó rumbo a tierra 
dominicana. El equipo fue citado 
muy temprano y a las 7:30horas 
partió el plántelo rumbo al 
aeropuerto. El reglamento de 
este torneo regional exige a los 
equipos llega dos días antes del 
partido para evitar cualquier clase 
de contratiempo. Por la tarde, el 
Guadalajara arribó a su destino.

La principal novedad en la 
convocatoria de Oscar García fue la 
inclusión del centro delantero Alan 
Pulido. El refuerzo rojiblanco vivirá 
su segunda etapa con la camiseta 

de Chivas. Hasta ahora, no había 
podido debutar por presentar una 
molestia en la rodilla izquierda. Pero 
ha recibido el alta médica y se prevé 
que pueda ver minutos de acción 
frente al Cibao FC.

“Estamos a pocos días de que 
Chivas arranque la Copa de 
Campeones de la Concacaf 2025, 
ya que este jueves 6 de febrero 
el Rebaño visitará República 
Dominicana para enfrentarse al 
Cibao FC, en el duelo de Ida de 
la Primera Ronda del certamen 
continental. Previo a la primera 
llave, Óscar García convocó a 24 
futbolistas con los que el equipo 
se medirá al conjunto caribeño. 
Dentro de dicho listado hay algunas 
novedades”, explicó este martes el 
club.

“Luego de varios años, Alan Pulido 
regresa a una convocatoria del 
Guadalajara y será elegible para la 
Ida. Óscar Whalley, Víctor Guzmán, 
Daniel Flores, Leonardo Sepúlveda 
y Miguel Gómez continúan 
recuperándose de sus respectivas 
lesiones y no fueron considerados 

para el choque entre el Rebaño y 
los dominicanos. Sebastián Liceaga, 
arquero de la cantera rojiblanca, 
también realizó el viaje con el 
equipo”, añadió el Rebaño Sagrado.

La tarde de este mismo martes, 
Chivas tiene programado un 
entrenamiento ya en Santiago de los 
Caballeros, República Dominicana. 
El miércoles está previsto el 
reconocimiento de cancha en el 
Estadio Cibao, donde el jueves hará 
su debut en la Copa de Campeones 
de la Concacaf 2025.

Los convocados por el técnico para 
este encuentro son los porteros Raúl 
Rangel, Sebastián Liceaga y Eduardo 
García; los defensores Alan Mozo, 
Gilberto Sepúlveda, Miguel Tapias, 
Raúl Martínez, José Castillo, Luis Rey 
y Mateo Chávez; lo mediocampistas 
Omar Govea, Rubén González, 
Luis Romo, Fernando Beltrán, Erick 
Gutiérrez y Yael Padilla; así como 
los delanteros Alan Pulido, Javier 
Hernández, Armando González, 
Roberto Alvarado, Cade Cowell, 
Isaac Brizuela, Teun Wilke y Hugo 
Camberos.
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El miércoles 
está previsto el 
reconocimiento de 
cancha. 

Camilo Vargas le habló sobre la Liga MX.  
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James me 
buscó para 
una opinión: 
Camilo Vargas
César Huerta/Quadratín Jalisco

Es portero del Atlas, pero 
recientemente ha hecho algo que 
beneficia a todo el futbol mexicana. 

La llegada de James Rodríguez como 
refuerzo bomba de León sorprendió a 
todo el balompié nacional, por la clase 
de figura que es. Pero hubo alguien 
que desde el anonimato influyó para 
que esto pudiera ser realidad: Camilo 
Vargas. 

El colombiano ha revelado que habló 
con su compatriota para brindarle su 
opinión acerca de la Liga MX.

“Tengo una muy buena amistad con 
él. Tengo muchos años de relación, 
somos compañeros y amigos de la 
vida, de Selección. Sin duda, él en su 
momento me buscó para una opinión, 
una situación de manera muy personal 
y ahí quedó todo”, reveló este martes 
el guardameta del Atlas, compañeros 
desde hace tiempo de James en el 
representativo de su país.

Camilo Vargas aplaudió también la 
llegada de Sergio Ramos al Monterrey. 
Poco a poco, el futbol mexicano 
empieza a captar la atención de figuras 
de talla internacional. “Sin duda para la 
Liga y para el país es muy positivo. Yo lo 
veo de una manera muy positiva, que 
grandes estrellas del futbol mundial se 
estén fijando en nuestra Liga, le digo yo 
nuestra Liga porque ya un tiempo que 
estamos acá compitiendo”, detalló.
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